

にじいろ

四街道市立旭小学校
第6学年 学年だより
令和7年 11月28日(金)



1年の締めくくりのひと月です！

早いもので、2025年もあとひと月となりました。子供たちは、修学旅行に向けて、調べ学習を進めたり、グループの友達と話し合って計画を立てたりと、「誰にでも優しい気配り」をめあてに、準備を進めてきました。この2日間の体験が、小学校生活での良い思い出の1つとなってくれることを願っています。

今月は、学力調査、マラソン納会の他、卒業文集の制作にも取り掛かっていきます。いよいよ卒業に向けての準備も進めていく時期となりました。子供たちが限られる学校生活の中で十分に力を発揮できるよう、支援していきたいと思います。寒くなってきましたので、今月も、お子さんの体調管理等、ご協力ををお願いします。



★☆お知らせとお願い☆★



★学力調査について

○日時 12月2日(火)

○実施教科 国語・算数

※今年度は、実施時期、実施教科が昨年度と異なります。詳しくは、以前、マチコミにて配信されておりますので、ご確認ください。

★マラソン納会について

○12月10日(水) ※雨天の場合は翌11日(木)

※最後のマラソン納会となります。マラソンカードへの記入、体操服、赤白帽子、水筒、タオルの用意を、引き続きよろしくお願ひいたします。

★卒業記念品の制作について

○1月末ごろから、卒業記念品として、そうきん作りに取り掛かります。ご家庭で不要になりましたタオルや、手ぬぐい等ありましたら、取っておいていただけると助かります。冬休み開けから、集めていきたいと思います。ご協力ををお願いいたします。

★個人面談について

○冬休み前に、個人面談を予定しております。詳しい日時は、お子さんの連絡帳を通じてお知らせいたしますので、ご確認下さい。短い時間ではありますが、これまでの頑張りについてお話をさせていただければ、と思います。

【学校用タブレットの家庭での使用について】

6年生には、調べ学習や、家庭学習の充実のために、担任の許可を取り、タブレット端末を持ち帰ることを認めています。特に、オクリンクを活用してのプレゼンテーションや、インターネットを利用しての調べ学習は、年間を通して、各学習の中にも積極的に取り入れたいと思っています。

しかし、残念ながら、本来の目的とは違う使い方をしてしまっているという実態もあるため、今一度、タブレット端末の適切な活用方法について、学校でも指導をしていきます。

便利な物ですが、学習の補助として活用することが本来の目的なので、ご家庭で活用する際には、保護者の方の目の届く範囲で、適宜、声をかけ、見守っていただけますと助かります。ご協力をよろしくお願いいたします。